
創立第2146回例会出席報告 　　　　　平成24年７月24日
会　員　総　数
（名誉会員を除く） 出席免除会員

52名 (ａ) ０名　(ｂ) ５名

出 席 率出席会員数出席計算に
用いた会員数

51名

前週例会（７月31日）レポート

No.45－５

平成24年７月31日発行

前々回の訂正

46名 90.20％

次週のプログラム　　（創立第2148回）平成24年８月７日

今週のプログラム　　（創立第2147回）平成24年７月31日

来訪ロータリアン
高 松 西 R C 高 松 西 R Cガバナー 木村大三郎君 随行員 遠藤　直樹君

２名

メークアップ
坂井君

穴吹君、藤井君、柏木君、伊勢嶋君
坂井君
中村君

2012‒'13年度短期交換フェアウェルパーティー
高 松 西 R C
高 松 北 R C
東かがわRC

７／14
７／20
７／23
７／23

WEEKLY　　 REPORT

奉仕を通じて平和を
Peace Through Service

例　会 毎　火　曜　日
12：30～13：30

日
時

高松東RCホームページURL:http://takamatsu-east-rc.com/
※資源保護の為、再生紙を使用しています。（地球保全委員会）

会　場　リーガホテルゼスト高松３階  TEL822－3555
事務所　リーガホテルゼスト高松３階　

2012～2013

2012～2013年度RI会長　田中　作次

高松東ロータリークラブ　会長　新谷　哲夫　　幹事　上野　明

100％

理事
竹中生昌君

ニコニコBOX　創立第2146回例会　17件　計　49,000円　累計　313,000円
◯松村さんにお世話になりました。　池内君
◯ガバナー木村大三郎様、御令室様を迎えて
ようこそおいで下さいました。　　　　　
　　　　　　　　　　　　新谷君、上野君
◯新谷会長、上野幹事本日はお疲れでした。
　　　　　　　　　　　　　　　　　長瀬君
◯竹中先生にお世話になりました。　清水君
◯立野先生にお世話になりました。　竹中君
◯三好さんにお世話になりました。　木場君
◯佐野さんにお世話になりました。　米田君

◯会長幹事にお世話になりました。　吉田君
◯公式訪問させていただきました。　　　　
　　　　　　　　　　　坂井ガバナー補佐
◯木村ガバナー御夫妻ようこそおいで下さい
ました。　　　　　　　　西山君、米田君
◯ガバナー事務所より。　　ガバナー事務所
◯娘がお嫁に行きました。（泣）　 　　山村君
◯ゴルフコンペ初参加楽しくプレーさせてい
ただきました。　　　　　　　　　森　君
◯早退お詫び。　　　　　三好真君、東　君
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小 豆 島 R C
当 ク ラ ブ
高 松 南 R C
坂 出 東 R C
高松グリーンRC
小 豆 島 R C
高 松 南 R C
坂 出 東 R C
当 ク ラ ブ
高 松 南 R C

国民宿舎  小豆島
リーガホテルゼスト高松
JRホテルクレメント高松
坂出グランドホテル
オークラホテル高松
国民宿舎  小豆島
JRホテルクレメント高松
坂出グランドホテル
リーガホテルゼスト高松
JRホテルクレメント高松

小豆島ふるさと村　イベント広場
定款第６条により休会
定款第６条により休会
定款第６条により休会
定款第６条により休会
定款第６条により休会
高松センチュリーホール
紅山荘
JRホテルクレメント高松
ミケイラ

その他
◯誕生日お祝い…新谷哲夫君、赤田幸平君　
◯新入会員…柏木典之君

卓話「お父さん臭い‼　加齢臭」

各委員長挨拶Ⅱ

幹事報告
◯８月のロータリーレートのお知らせ…現行と変わらず１ドル＝80円です。
◯例会臨時変更のお知らせ

会長報告
◯今日も明るく楽しく元気よくロータリーを楽しんでいますか？皆さんが明るく元気よければ
家庭も会社も社会も明るく楽しく元気よくなります。奉仕の心を持って皆さんでロータリー
をやっていこうではありませんか。
　今日は木村大三郎ガバナーをお迎えしております。どんな話が聞けるか楽しみです。
　今週の夢を実現させる一言です。今回はいじめとか自殺等の暗いニュースの中、私が感じた
事ですが『いろんな味を楽しむ為に舌がある、いろんな体験を楽しむ為に人生がある、辛い
事も生きていなきゃ味わえない』です。皆さんの人生の中にもいろんな出来事があると思い
ます。その時にはこの言葉を思い出して下さい。

近年、ドングリをつける木が全国的に減ってきている。ドングリをつけるのはナラやシイだが、そういった広葉樹が大量に枯れ
ているのだ。原因は、体長約５㎜のカシノナガキクイムシという昆虫が運ぶ病原菌。この昆虫が幹に穴を掘ってもぐり込むと、
幹の内部で病原菌が繁殖する。すると、樹液がとどこおって、葉が赤くなり、しだいに樹勢が弱まっていく。9月、10月によく
見られるため最初は紅葉と勘違いされがちだが、春になっても芽吹くことなく、枯れ果てていく。

誰に話してもすべらない雑学 ドングリをつける木が減っているのはどうして？

ガバナー訪問
◯国際ロータリー第2670地区　　ガバナー　木村大三郎君　　ガバナー令夫人
　　　　　　　　　　　　　　　ガバナー補佐　坂井幸博君　　随行員　遠藤直樹君　
　　公式訪問という事で貴重なお時間を頂き、ありがとうございます。先程、会長幹事会で色々
な報告を受けましたが、驚いた事が東クラブのメンバーは若い人が多く、メンバーの数が増
えているのは何故かと言う事を質問させて頂きました。答えとして、先輩方が紹介してくれ
るという事でした。年次計画書も見させて頂き、素晴らしい計画書が出来上がっていると思
います。中でも出席率を見て驚きました。41年連続で出席されている人もいて２度びっくり
しました。
　　ニコニコBOXの年間合計金額を見て、メンバーの方達の思いも素晴らしい事だと思いまし
た。これらはクラブ活動が充実している証拠、皆さんが例会等を楽しくしているのかなと感
じています。是非、今の例会の状況を続けて頂き皆さんと話をして仕事のヒント、人生のヒ
ントを見つけてもらい学んで帰って頂く事が出来ればと思っております。
　　公共イメージ委員会の木場君より話がありましたが、ロータリーとしても公共イメージを
上げていこうという活動は本気で考えています。皆様は地域への奉仕でロータリーのイメー
ジアップをお願いしたいと思います。
　　人事を尽くして天命を待つ、という諺が
ありますが私が思っているのは人事を尽く
す事が天命かなと思っております。自分な
りに一生懸命にする事が運命だと感じてお
ります。こんな思いでロータリーの仕事を
させて頂いておりますのでこれからも一緒
に活動を続けていきましょう。


